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HIER SIND SIE
RICHTIG!
Der Vorstand – Ihre 
Ansprechpartner:

Helmut Sieber (Präsident)
Tel. +41 61 7163 350 
Regine Neu (Vize-Präsidentin)
Tel. +41 61 469 7357
Jürgen Otto (Kassier)
Tel. +41 61 469 5946
Emmanuel Hernandez (Aktuar)
Tel. +41 61 469 7094
Diego Hänzi (Weiterbildung)
Tel. +41 61 7163 484
Meinrad Probst (Beisitzer)
Tel. +41 61 469 7261
Roger Iseli (Beisitzer)
Tel. +41 61 7163 481
Jürg Storrer (Pensionierte)
Tel. +41 61 7163 457

GENERAL-
VERSAMMLUNG 2015

Die nächste Generalver‐
sammlung findet statt am

Donnerstag, 29. Jan. 2015 

Anträge zur Tagesordnung 
m ü s s e n s p ä t e s t e n s 5 
Wochen vorher, also bis 
zum 19. Dezember 2014, 
vorliegen. Alles weitere 
wird rechtzeitig mitgeteilt.

Der Vorstand

Bitte vormerken!

Advent-Event ❅ 11. Dezember  

Wir besuchen das Pharmazie-Historische 
Museum in Basel

Wir treffen uns um 15.50 Uhr im Hof des Museums, Totengässlein 3. 
Um 16.00 Uhr beginnt eine 1-stündige Führung. Anschliessend lädt 
Sie die AVCS auf dem Weihnachtsmarkt zum Glühwein ein. Spätere 
Einkehr nicht ausgeschlossen.
Wer dabei sein möchte, bitte bis zum 28. November bei Regine Neu 
anmelden, die Teilnahme ist kostenlos. Sie dürfen gerne eine 
Begleitperson mitbringen.

alle Mitglieder der AVCS 
sind Herzlich eingeladen!
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WIE ICH PRÄSIDENT 
DER AVCS WURDE ...
Mitte 2013 wurde ich von Regine Neu gefragt, ob ich mir vorstellen könnte, 
in der AVCS aktiv zu werden – ich sei ja schliesslich Mitglied. Und ganz 
dezent liess sie durchblicken, dass die Vereinigung ja einen neuen Präsiden‐
ten braucht. 

Durch Markus Gisler, dem scheidenden Vize-Präsidenten, war ich über die 
damalige Situation der AVCS recht gut informiert und wusste, dass der gesamte Vorstand, bis auf 
Regine Neu, spätestens zum Jahresende 2013 ausscheiden würde. Ich habe mich also auf dieses 
Wagnis eingelassen und mich intensiv in die Materie eingearbeitet. Da die AVCS und die AV der 
Clariant AG aus meiner Sicht in den zurückliegenden fast zwei Jahrzehnten eine sehr gute Arbeit 
geleistet hatten, war ich der festen Überzeugung, dass diese Arbeit fortgeführt werden muss!

Auf diesem Weg stellte sich bereits die erste Fussangel: die Ausgliederung des heutigen Un‐
ternehmens Archroma GmbH aus der Clariant AG – und ich war einer der vielen, die zu Archroma 
wechseln würden. Die Statuten der AVCS sahen bis dato jedoch für alle Mitglieder eine Firmen‐
zugehörigkeit zur Clariant AG vor.

Durch diese neue Situation waren wir gezwungen uns hierfür eine Lösung zu überlegen, 
schliesslich sollte die AVCS nicht einfach ein Drittel ihrer Mitglieder durch Auskopplung verlieren. 
Und diese Mitglieder wiederum wollten doch auch in Zukunft weiter gut vertreten sein. Dies haben 
wir durch eine Änderung der Vereinsstatuten neu geregelt: Mit Beschluss an der letzten Gener‐
alversammlung am 20. März 2014 wurde durch die Mitglieder festgelegt, dass die AVCS offen ist für 
Mitarbeitende von Clariant und Archroma, neu hinzu gekommen sind die Pensionierten aus beiden 
Unternehmen. Eine spätere Öffnung für Mitglieder aus anderen Firmen am Standort Infrapark 
Baselland ist nicht ausgeschlossen.

Die zweite Herausforderung in Vorbereitung der letzten Generalversammlung war es, genügend 
neue AVCS-Kollegen für die Mitwirkung im Vorstand zu gewinnen. Ein Teil von Clariant, ein Teil von 
Archroma und wenn möglich jemand, der auch als Pensionierter der AVCS treu und tatkräftig zur 
Seite steht. Die aktuelle Besetzung umfasst 4 Mitglieder von Clariant und 4 Mitglieder von Archro‐
ma. Zugleich vertritt Jürg Storrer, der wie Regine Neu schon seit Jahren im Vorstand aktiv ist, auch 
die Gruppe der Pensionierten. Alle Kandidaten wurden gewählt, in den folgenden Ausgaben des 
NewsFlash werden sich in lockerer Reihenfolge die einzelnen Vorstandsmitglieder vorstellen, mit 
mir fangen wir quasi heute an.

Was mich persönlich betrifft, galt es, noch eine weitere, nicht unwesentiche Klippe zu umschiffen: 
Zeit. Das Präsidium im Vorstand fordert einfach ein gewisses Zeitkontingent, um dieser Aufgabe 
gerecht zu werden. Ich musste also im Privaten "Zeit freischaufeln" und auch das ist gelungen. 
Denn glücklicherweise standen Ende 2013 die Kirchenvorstandswahlen der evangelischen Lan‐
deskirche in Baden an. Da mir „das Hemd näher als der Mantel“ war, habe ich mich nicht mehr zur 
Wahl gestellt, und hatte daher in meiner Freizeit wieder mehr „Luft“. Meine Frau, wie üblich die Leg‐
islative in der Familie, legte auch kein Veto ein, die Kinder (ein Sohn, eine Tochter) wurden nicht 
gefragt. Somit konnte ich mich zur Wahl stellen.

Und so kam es, dass ich am 20. März 2014 zum neuen Präsidenten der AVCS gewählt wurde – 
nach 29 Jahren in der gleichen Firma, aber mit dem dritten Namen (Sandoz AG, Clariant AG, 
Archroma GmbH), wovon ich ungefähr die erste Hälfte im Ausland verbracht habe (Nigeria und 
Südafrika). Jetzt bin ich hier und seit fast einem Dreivierteljahr schon im Amt. Es macht Spass, wir 
sind eine nette Gruppe und ich würde mich freuen, wenn es uns gelänge, die Arbeit fortzusetzen 
und neue Mitglieder für die AVCS zu gewinnen. 

Ich freue mich auf die Zusammenarbeit mit Ihnen und grüsse Sie herzlich

Ihr Helmut Sieber

VON HELMUT SIEBER


